

100 l de fioul déversés dans l'Huveaune

Hier matin vers 10 heures, un riverain a alerté la Brigade propre et incivilité de la police municipale pour signaler la présence de fioul dans l'Huveaune, au niveau de l'avenue Gabriel-Péri. Les sapeurs-pompiers se sont rapidement rendus sur place, à la Maison funéraire gérée par l'entreprise de pompes funèbres Roblot, pour contenir la fuite provenant d'une cuve contenant quelque 100 litres de fioul et endommagée lors de travaux. Le chantier a été arrêté. "Un barrage a été mis en place et un véhicule léger d'intervention chimique du Sdis 13 a été engagé pour traiter l'Huveaune ainsi que ses berges souillées par les hydrocarbures", confirme Vincent Rusconi, l'adjoint délégué à la sécurité de la Ville.

"Le plan pollution n'est pas engagé par les sapeurs-pompiers, assure le maire Gérard Gazay. Nous restons extrêmement vigilants même si le risque est écarté. Un rapport d'information va maintenant être transmis par nos services à la Direction départementale des territoires et de la mer (DDTM) ainsi qu'à une association sur la biodiversité pour une probable verbalisation de l'entreprise".

Selon Estelle Fleury, directrice



Hier matin, une nappe de fioul était visible à la surface de l'eau. /PHOTO DR

du Syndicat mixte du bassin versant de l'Huveaune (SMBVH), sur place aux côtés des techniciens, explique qu'"une partie de la pollution pourrait être époncée par la berge qui va être ratisée". Et Sylvia Barthélémy, la présidente du SMBVH, de déplorer "cet accident regrettable. Ce qui est consternant c'est que les eaux pluviales se déversent dans le fleuve. Une situation qui n'est plus tolérable et à laquelle il faut remédier".